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( ОБРАЗОВАНИЕ )

В Свердловской области появятся 
пять новых образовательно-
производственных кластеров

По решению губернатора Свердловской области Евгения 
КУЙВАШЕВА в Минпросвещения России направлены заявки 
на создание пяти новых кластеров в рамках федерального 
проекта «Профессионалитет», сообщает департамент 
информационной политики региона.  

В Год педагога и наставника в регионе ожидают появление 
двух кластеров по «Педагогике». Остальные касаются тем: 
«Туризм и сфера услуг» и «Правоохранительная сфера и 
управление». При формировании кластера «Педагогика» 
партнерами-работодателями станут школы, детские сады 
и образовательные центры. «Создание кластера позволит 
нам по инновационной системе «Профессионалитета» 
трансформировать методики обучения будущих учителей. 
Прорывными инструментами здесь станут уход от преобладания 
теоретических занятий к практикумам и, конечно, акцент на 
трудоустройство молодых специалистов», – отметил министр 
образования и молодежной политики Свердловской области 
Юрий Биктуганов.

Напомним, по инициативе Евгения Куйвашева 
Свердловская область в 2022 году включилась в федеральную 
образовательную программу «Профессионалитет», ее цели 
и задачи соответствуют приоритетам национального проекта 
«Образование». Учебная программа выстроена таким образом, 
чтобы практическая подготовка велась индивидуально, под 
нужды конкретного предприятия.

Уже больше года в регионе действуют четыре кластера – 
три в металлургической отрасли и один в машиностроительной. 
В проекте задействованы 13 колледжей и порядка десяти 
крупнейших предприятий региона. В первый набор 
«Профессионалитета» были включены около 2,5 тысячи 
студентов. В марте этого года в Свердловской области запустили 
пятый – строительный – кластер.

( ПРИГОРОДНОЕ СООБЩЕНИЕ )

На маршруте следования 
«Ласточки» введут 
новую остановку 

По просьбе пассажиров на маршруте пригородного 
электропоезда «Ласточка», следующего из Екатеринбурга 
в Красноуфимск, будет введена дополнительная остановка. 
С 17 апреля электричка будет останавливаться в пункте 
Киргишаны. 

Ранее губернатор Евгений Куйвашев поручил разработать 
для «Ласточек» маршрут Екатеринбург – Красноуфимск. 
С 17 октября 2022 года пригородные электропоезда стали ходить 
в самую западную точку региона. Теперь уральцы добираются 
до Красноуфимска на два часа быстрее и без пересадки 
в Дружинино. Об этом сообщает департамент информационной 
политики Свердловской области.

«На остановочном пункте Киргишаны «Ласточки» 
Екатеринбург – Красноуфимск будут останавливаться 
с 17 апреля. Это еще больше увеличивает привлекательность 
железнодорожных перевозок в качестве альтернативы 
автомобильному сообщению на фоне масштабных ремонтных 
работ на автодороге Екатеринбург – Пермь. При этом время 
в пути у «Ласточек» не увеличивается. Также по просьбам 
жителей с 5 апреля эти поезда будут останавливаться на станции 
Афанасьевский», – отметили в пресс-службе Свердловской 
железной дороги.

Стоимость проезда из Екатеринбурга до Киргишанов 
составит 318 рублей.
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( ФУТБОЛ  )

«Урал» отправил «Спартак» в регионы
На глазах у 25 тысяч зрителей «шмели» в Екатеринбурге обыграли действующего обладателя Кубка России

Футбольный клуб «Урал» 
одержал одну из главных 
побед в нынешнем сезоне. 
В ответной встрече 
полуфинала «Пути РПЛ» 
Кубка России команда 
Виктора ГОНЧАРЕНКО 
на своем поле обыграла 
действующего обладателя 
трофея – столичный 
«Спартак». «Шмели» 
вышли в финал верхней 
части сетки плей-офф, 
а московский коллектив 
продолжит борьбу 
в «Пути регионов».

Тренерские ходы

В сильной части плей-
офф Кубка России – «Пути 
РПЛ» – победитель противо-
стояния определяется по сум-
ме двух встреч. Первый матч 
«Урала» и «Спартака» прошел 
в Москве и завершился вни-
чью (1:1). Судьба путевки в 
финал решалась в ответной 
игре в Екатеринбурге.

Виктор Гончаренко подго-
товил для гостей несколько 
сюрпризов.

Во-первых, «Урал» начал 
матч с тремя центральными 
защитниками, хотя обычно 
действовал с двумя. Мингиян 
Бевеев занял место в центре 
обороны с Егором Филипен-
ко и Сильвие Бегичем. Это да-
ло больше пространства для 
маневров фланговых защит-
ников Дениса Кулакова и Лео 
Гогличидзе, которые актив-
но подключались к атакам, и, 
конечно, укрепило централь-
ную зону защитной линии.

Во-вторых, в стартовом со-
ставе появился Ибраима Сис-
се, который не играл в стар-
товых матчах весенней части 
из-за травмы.

Ну и, в-третьих, вместо 
Лазара Ранджеловича, кото-
рый обычно занимал место 
на фланге атаки «Урала», вы-
шел Александр Юшин, для 
которого матч совпал с днем 
рождения.

«Спартак» тоже экспери-
ментировал с составом, но эти 
эксперименты были вынуж-
денными. По-прежнему отбы-
вают шестиматчевую дисква-
лификацию Александр Собо-

лев, Шамар Николсон и Алек-
сандр Селихов. В Екатеринбург 
также не прилетели Георгий 
Джикия и Квинси Промес, по-
лучившие повреждения. 

Рекорд сезона

В день матча в городе ца-
рила по-настоящему фут-
больная атмосфера. Еще за не-
сколько часов до игры в цен-
тре Екатеринбурга собралось 
много болельщиков с атрибу-
тикой обеих команд. Однако 
немало среди них встречалось 
тех, кто был именно в оранже-
во-черных цветах. Обычно на 
матчах «Спартака» на стади-
онах присутствует огромное 
количество поклонников мо-
сковской команды, и без раз-
ницы, в каком городе прохо-
дит игра. Но в этот день ситу-
ация была другой: люди шли 
поддерживать именно «шме-
лей». На матче «Урал» – «Спар-
так» присутствовали 24 778 
зрителей, и это абсолютный 
рекорд сезона для Екатерин-
бурга.

ВНИМАНИЕ! ВСЕ ВИДЫ 
СТРОИТЕЛЬНЫХ РАБОТ!
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(чистка печей)

– Сайдинг, хозблоки, 
веранды

– Заборы, замена кровли 
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поднятие на домкраты

– Внутренняя отделка, 
фундаменты, отмостки

ИЗ СВОЕГО МАТЕРИАЛА И МАТЕРИАЛА ЗАКАЗЧИКАИЗ СВОЕГО МАТЕРИАЛА И МАТЕРИАЛА ЗАКАЗЧИКА
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стр. II 
За последний месяц «Урал» и «Спартак» провели три матча, и «Урал» ни разу не проиграл: две ничьи 
в Москве (в чемпионате - 2:2, в Кубке - 1:1) и вторничная победа в Екатеринбурге (2:1)
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Действительно, 

даже коллеги, 

губернаторы видят, 

что потенциал 

развития 

обрабатывающей 

промышленности, 

машиностроения 

в частности, 

не только таких 

традиционных 

отраслей, как 

металлургия, 

например, – 

очень высокий 

в Екатеринбурге 

и в регионе в целом

Александр ШОХИН,
президент РСПП 
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«Наш главный ориентир –
рост доходов граждан»
Участники годового собрания СОСПП отметили особую роль Свердловской области 
в обеспечении технологического суверенитета страны

Вчера в Нижнем Тагиле 
прошло годовое общее 
собрание Свердловского 
областного союза 
промышленников 
и предпринимателей 
(СОСПП). В нем приняли 
участие губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ, президент 
РСПП Александр ШОХИН, 
полпред Президента РФ 
в УрФО Владимир ЯКУШЕВ 
и председатель Заксобрания 
Людмила БАБУШКИНА. 
Участники мероприятия 
обсудили стратегические 
планы региона в сфере 
импортозамещения 
и развития промышленного 
сектора. В частности, 
Александр Шохин заявил, 
что и в масштабах страны 
Свердловской области на 
этих направлениях отведена 
особая роль. 

В среду утром пассажиры 
железнодорожного вокзала 
Екатеринбурга наверняка бы-
ли удивлены обилием здесь 
представителей руководства 
региона и крупных предпри-
ятий. Дело в том, что впервые 
в истории годовое собрание 
СОСПП решили провести в 
промышленном сердце Сред-
него Урала – Нижем Тагиле. И 
отправились туда участники 
на высокотехнологичной «Ла-
сточке», которая за последние 
годы стала для свердловчан 
уже привычным способом бы-
стро и с максимальным ком-
фортом добираться до клю-
чевых городов области. ВИП-
электричка отошла от перро-
на строго по расписанию. На-
верняка за время пути участ-
ники собрания смогли обсу-
дить ряд важных для развития 
региона и страны моментов. 

Впрочем, основная часть 
работы происходила, конеч-
но же, на площадке Дворца 
культуры НТМК в Нижнем 
Тагиле.  

Евгений Куйвашев в сво-
ем выступлении обозначил 

стратегические планы реги-
она в сфере импортозамеще-
ния и развития промышлен-
ного сектора. А также завил о 
ситуации с кадровым напол-
нением отрасли и тех ша-
гах, которые предпринимает 
Свердловская область в этом 
направлении.

Накануне Президент Рос-
сии Владимир Путин провел 
заседание президиума Гос-
совета, посвященное разви-
тию промышленности в ус-
ловиях санкционного давле-
ния. Губернатор отметил, что 
главой государства был по-
ставлен ряд важнейших за-

дач в плане научно-техноло-
гического развития России, 
поддержки промышленно-
го комплекса, стимулиро-
вания инвестиционной де-
ятельности. Евгений Куйва-
шев уже дал поручение пра-
вительству Свердловской об-
ласти выработать подходы к 
реализации этих задач и вы-
разил надежду на активное 
включение в эту работу Сою-
за промышленников и пред-
принимателей.

Глава региона подчер-
кнул, что экономика регио-
на, промышленный сектор в 
целом адаптировались к ус-

ловиям санкционного давле-
ния и внешним ограничени-
ям. Так, в прошлом году бы-
ло запущено 19 новых про-
изводств с общим объемом 
инвестиций свыше 5 милли-
ардов рублей. Сегодня в раз-
витии импортозамещающе-
го производства активно уча-
ствует и малый бизнес.

«Главный ориентир на-
шей работы на среднесроч-
ный период – обеспечить ди-
намичный и качественный 
рост экономики, повышение 
уровня доходов граждан. Ре-
шение кадровых вопросов 
– это основа эффективной 

производственной деятель-
ности», – отметил губернатор.

По его словам, сегодня 
сложилась ситуация, ког-
да количество вакансий на 
предприятиях превыша-
ет количество безработных. 
Позднее на полях заседания 
глава региона оценил по-
требность в кадрах для про-
мышленности – в 15 тысяч 
человек.

Евгений Куйвашев отме-
тил, что областные власти 
последовательно выстраива-
ют системную работу по обе-
спечению промышленно-
го комплекса необходимы-
ми кадрами, в том числе в ус-
ловиях повышенного спроса 
по отдельным специально-
стям. Однако уровень сред-
ней зарплаты в регионе по-
ка отстает от среднероссий-
ского.

– Рассчитываю, что в теку-
щем году бизнес найдет воз-
можность обеспечивать рост 
заработной платы работни-
ков предприятий темпами 
как минимум выше уровня 
инфляции, – резюмировал 
Евгений Куйвашев.  

Президент Российско-
го союза промышленников 
и предпринимателей Алек-
сандр Шохин заявил об осо-
бой роли Свердловской об-
ласти в прорывном разви-
тии промышленности. Он 
рассказал, что накануне засе-
дания президиума Госсовета 
губернаторам предложили 
определить город с лучшим 
в стране потенциалом для 
развития промышленности. 
Первое место занял Екате-
ринбург.

«И я думаю, что это каса-
ется Екатеринбурга не толь-
ко как города, но и Сверд-
ловской области как регио-
на», – подчеркнул президент 
РСПП.

Татьяна БУРОВА, 
Сергей РЫБАКОВ, 

Александр ЛАКЕДЕМОНСКИЙ

Евгений Куйвашев подчеркнул, что экономика региона, промышленный сектор в целом адаптировались 
к условиям санкционного давления


